

Boletín de Prensa

UNIDAD DE COMUNICACIONES

GOBIERNO DEPARTAMENTAL DE RÍO NEGRO


RíoNegro
GOBIERNO DEPARTAMENTAL

#585 / 26 de abril 2023

Rosario, Santa Fe – Argentina.

El Intendente, Dr. Omar Lafuf, participa del “Diálogo para el Desarrollo y la Integración del Transporte Fluvial Sudamericano”, que se lleva a cabo en la ciudad de Rosario, Santa Fe – Argentina.



Del encuentro participa también el Presidente de la ANP, Dr. Juan Curbelo.

Acompaña al Jefe comunal, Leonardo Martínez, Subdirector de Turismo del Gobierno departamental.

Fray Bentos / Young.

La Intendente (i) Griselda Crevoisier acompañó los festejos por el “día del funcionario municipal”.



Concurrió personalmente para saludar a los/as trabajadores/as de la Intendencia de Río Negro.

Invitada por la Comisión Directiva de ADEOM, tanto en Fray Bentos, como también en Young, la jefe comunal aprovechó la ocasión para destacar y agradecer la labor que desempeña todo el personal a diario, siendo cada uno, un eslabón importante en la gestión, en el desarrollo y la ejecución de los servicios que se le brindan a toda la población, en cada rincón del departamento.





Fray Bentos.

Reconocimiento al rionegrense campeón en la Semana Criolla de la Rural del Prado 2023.



Enzo Tomassini, oriundo de la Colonia Tomás Berreta, fue el jinete más destacado en “Basto Oriental”.

En la ocasión, fue recibido por el Intendente, Dr. Omar Lafuf; el Director General, Marcelo Linale; los Directores de Turismo, José Luis Perazza y de Políticas Sociales, Patricia Amarillo, quienes le hicieron un presente por su brillante actuación en el evento tradicionalista más importante que tiene nuestro país, desarrollado en la ciudad de Montevideo.

En agradecimiento, se le hizo entrega de un obsequio, en nombre del Gobierno Departamental y del pueblo de Río Negro.



Fray Bentos.

Exitosa 1ª Vuelta Rionegrense Femenina.



Este evento deportivo logró unir distintas localidades del departamento, en etapas que se dividieron durante tres jornadas.

Uno de los objetivos de esta actividad, fue fomentar y fortalecer esta disciplina entre las mujeres, pero también, posicionar la competencia en el calendario anual del ciclismo uruguayo, algo que seguramente sucederá, gracias a la excelente organización de esta primera edición y por el apoyo recibido por parte del público.

Young, Algorta, Tres Quintas, San Javier, Nuevo Berlín, Tres Bocas y Fray Bentos, atestiguaron el pasaje de las pedalistas, las cuales transformaron en un verdadero espectáculo del deporte, a esta "Vuelta Rionegrense Femenina" y el "Gran Premio Intendencia de Río Negro".



Algunos resultados:

- Última etapa.

1ª Paola Silva - Armonía

2ª Agustina Fagnani - Buona Vista Team.

3ª Agustina Fernández - Buona Vista Team.

- General.

1ª Jennifer Francone - Buona Vista Team.

2ª María Acosta - Buona Vista Team (a 11")

3ª Annabel Posse - Libre Soriano (a 25").

- Sprinter.

1ª (247) Jennifer Francone

2ª (210) Paola Silva

3ª (256) Agustina Fernández

- Cima.

1ª (256) Agustina Fernández

2ª (210) Paula Silva

3ª (408) Vikla López

- Mujer de Hierro (+45).

Gabriela Aquino

Shirley Castrillón

Iris Mieres

- Más Joven.

Meibel Giordano.

Más combativa.

Florencia Giordano.

- **Equipo.**

1° Buona Vita Team

2° Armonía Cycles

3° Matadero de Pando.

El Dr. Omar Lafluf, pudo presenciar algunas de las etapas (Nuevo Berlín y Fray Bentos); la entrega de premios fue encabezada por la Intendente (i), Griselda Crevoisier.

El director de Deportes, Amaro Nadal, acompañó las tres jornadas, siguiendo cada una de las instancias de la competencia; por el Municipio de Young la Concejal, Cristina Ergui; Hernán Godoy, Alcalde de Nuevo Berlín y en San Javier Washington Laco, dieron la bienvenida a las ciclistas y a las delegaciones, en sus respectivas localidades.



Fray Bentos.

Saludo del Intendente Omar Lafluf a la selección de Río Negro Sub 17.



Los jugadores y el Cuerpo Técnico, dejaron al fútbol de nuestro departamento entre los mejores del interior del país, logrando el vicecampeonato nacional del torneo de OFI.

El jefe comunal entregó a las autoridades del Consejo Juvenil de la Liga de Fútbol de Río Negro una invitación, para que toda la delegación concurra al Palacio Municipal y así brindarles el debido reconocimiento por su valioso logro.

Fray Bentos.

Autoridades del Instituto Nacional de Inclusión Social Adolescente (INISA) fueron recibidos por el Ejecutivo Departamental.



Su presencia en el departamento, fue en el marco de una gira regional para interiorizar a las autoridades sobre lo que será el funcionamiento del Centro de Atención de menores infractores.

El mismo se instalará en Mercedes, pero atenderá a los adolescentes que deban cumplir penas judiciales alternativas, de Soriano y Río Negro.

Por tal motivo, la Directora del INISA, Rosario Pérez Perdomo, se reunió con el Intendente, Dr. Omar Lafluf; el Director General, Marcelo Linale; la Directora de Políticas Sociales, Patricia Amarillo y la Directora de Cultura, María del Huerto Tori, con quienes dialogó sobre futuros trabajos en conjunto, fundamentalmente, en lo que podrá ser el abordaje del consumo problemático de drogas y además, en la conformación de varios convenios entre ambas partes.

Río Negro.

LLAMADO A INTERESADOS:
**PROYECTO
"RUTA DEL HONGO"**

Capacitación de recolección
y elaboración de hongo.

DEL MARTES 25 DE ABRIL AL MARTES 2 DE MAYO
LUNES A VIERNES DE 08:00 A 14:00HS

REGISTRARSE CON NOMBRE, APELLIDO,
C.I Y CONTACTO TELEFÓNICO POR LOCALIDAD

INSCRIPCIÓN CENTRO COMUNAL DE:
ALGORTA
GRECCO
PASO DE LA CRUZ
PASO DE LOS MELLIZOS
SARANDÍ DE NAVARRO
MENAFRA
MUNICIPIO DE YOUNG



Fray Bentos.



rionegro.gub.uy

Conmemoramos el Día del Arte.

Tenemos el agrado de invitar a usted, a la Exposición de Talleres 2023 que se dictan en Casa de las Artes/Fray Bentos.

Lugar: Casa de las Artes
(Brasil y España).

Día: jueves 27 de abril.

Hora: 18:00.

Recibimos y difundimos.

Jornada Internacional

Navegación interior y desarrollo sostenible.



La experiencia europea y una mirada hacia el Río Uruguay.

3 de mayo:

Desafíos y posibilidades para el desarrollo sostenible de las vías de navegación.

Dr. Tomas Jankowski; Pauli Gernot y Cécile Tournaye
Auditorio Municipal, Concepción del Uruguay, 18hs.
(República Argentina)

4 de mayo:

Estadísticas y tendencias de las vías navegables: Del Río Rin al Río Uruguay.

Pauli Gernot y Cécile Tournaye
Museo del Anglo, Fray Bentos, 18hs.
(República Oriental del Uruguay)

Dr. Tomas Jankowski
Investigador, experto en Limnología. Representante de la Comisión Internacional para la Protección del Rin.

Pauli Gernot
Experto en análisis, diseño e implementación de políticas públicas en el área de transporte con un enfoque en el desarrollo sostenible de la navegación fluvial. Fue Ingeniero Jefe de la Comisión Central para la Navegación del Rin (CCNR) de 2003 a 2020.

Cécile Tournaye
Experta legal en transporte de aguas continentales. Desde 2015 es Consultora Senior en Transporte fluvial Internacional y Europeo. Investigadora sobre modelos de gobernanza en torno a ríos internacionales.

Cuidar nuestro río,
es cuidar el futuro.



Young.

La Intendencia de Río Negro apoyó un Taller Internacional de Patín.



La instancia fue encabezada por Natalia Luján, Licenciada en Periodismo, Coach de Vida, Coach de Equipos, Mentor Coach, ex patinadora a nivel nacional y la Téc. Yanina Luján, entrenadora, Técnica internacional en 7 mundiales de patín, Medalla de Bronce “Donato Mastroiani 2021”, Técnica en Deportes de Patinaje, Ayudante de Cátedra, Coach Ontológico y Deportivo.

Esta actividad se realizó en la Academia de Yossana Wynants; participaron todos los grupos y niveles, siendo alrededor de 70 alumnas.

Se trabajó en lo referente a las emociones negativas y/o positivas, como el aprendizaje o la frustración, entre otros aspectos que aparecen mucho en el deporte.

Los padres también formaron parte, dado que son un pilar fundamental, tanto en el patín recreativo como en el de alto rendimiento; abordaron temas como, acompañar a sus hijos, cuando vuelven a casa o aspectos motivacionales.

El objetivo esencial de los talleres, es que las niñas, niños y adolescentes, puedan disfrutar del deporte y dispongan de herramientas para que puedan atravesar situaciones difíciles.

San Javier.

Se continúa trabajando en el mejoramiento de los espacios públicos.



En San Javier, se procede al acondicionamiento de servicios y de los sitios comunitarios.

Un equipo de obras se encuentra abocado al arreglo de los cordones de la Av. Basilio Lubkov; otro grupo de funcionarios, se desempeña en la pintura de distintos puntos de la localidad. En la actualidad, se está realizando una intervención en la Plazoleta de los Fundadores, para, posteriormente, continuar en otros lugares emblemáticos de la colonia rusa.

